

Los "Peaky Blinders" vuelven a rodar con sus motos por Nochebuena

24/12/2023



El grupo Café Racer 03600 ha vuelto a recorrer Elda y Petrer vestidos de la serie de "Peaky Blinders" | J.C.

El grupo Café Racer 03600 vuelve a recorrer las calles de Elda y Petrer vestidos de la famosa serie "Peaky Blinders". Más de medio centenar de personas han participado en esta actividad en la que se juntan cada Nochebuena para darle colorido a ambas localidades.

La jornada ha arrancado a las 8:30 horas con un desayuno y de ahí se han trasladado hasta la Explanada de Petrer para hacerse la tradicional foto de familia puesto que cada año es en un lugar diferente. Una vez finalizado han partido hacia diferentes lugares de las poblaciones visitando algunos de los bares de la zona.



Decenas de motoristas han participado en el evento | J.C.

Estos motoristas se visten cada año de los gánsters más famosos de Gran Bretaña debido a su pasión por la cultura rocker que había en el Londres de los años 50 que se basaba en rock and Roll, motos y carreras. Además cada año suben en número de participantes ya que en 2019 eran alrededor de 15 o 20 motoristas y en esta ocasión han sido más de 50.



La foto de familia se han hecho en la Explanada de Petrer | J.C.

Los amantes de las dos ruedas han podido disfrutar de la gran variedad de motos que han participado en el evento ya que se ha contado tanto con antiguas como más modernas.



